
QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E QUADRAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO 
LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 18 (dezoito) dias do mês de fevereiro de 2014 (dois mil e quatro) às 20 
(vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 
Victor Maida n° 563 — Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Quadragésima Terceira Sessão Legislativa 
Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de 
Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da 
Sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Foi iniciado os RECEBIDOS DO 
SENHOR PREFEITO: Constou do PLC N° 03/2014 - altera o quadro de pessoal da Prefeitura do Município 
de Ibitinga criado pela lei 1.706, de 25 de julho de 1990 e dos profissionais do Magistério Público da Educação 
Básica da Estância Turística de Ibitinga, criado pela Lei Complementar n° 37, de 29 de setembro de 2010 e dá 
outras providências. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Constou do 
PLC n° 04/2014 - que altera lei Complementar n° 08/2009, que institui o Código de Obras do município da 
Estância Turística de Ibitinga e dá outras providências, acrescentando parágrafo ao artigo 327. Autoria do 
Vereador Antônio Esmael Alves de Mira. Constou do PLO n° 28/2014 - que cria no município da Estância 
Turística de Ibitinga o Programa - Adote uma Nascente. Autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto 
Bernardi. Constou do PLO n° 29/2014 - que cria o Projeto Cultural Cultura na Comunidade, destinado a 
estimular as atividades culturais no município da Estância Turística de Ibitinga. Autoria Vereador Guilherme de 
Souza Martins. Constou do PDL n° 01/2014 — que dispõe sobre permissão de uso de bem patrimonial da 
Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga ao Posto de atendimento do INSS de Ibitinga. Autoria da 
Mesa Diretora. Constou dos seguintes REQUERIMENTOS: 1. n° 39/14 — requerendo informações acerca da 
atual situação da operação de crédito consignado para aplicação na compra de máquinas e equipamentos 
viários, autorizado pela Lei Municipal n° 3.687/13. Autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de 
Oliveira. 2. 40/14 - requerendo informação sobre a renovação dos semáforos da cidade e implantação em novos 
locais. Autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi. 3. 41/14 - requerendo informações acerca das 
possíveis melhorias da Avenida João Farah. Autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi. 4. N° 
42/14 - requerendo informação sobre o cronograma de recapeamento asfáltico de Ibitinga. Autoria do Vereador 
Jean Ferreira da Silva. 5. n° 43/14 - requerendo informação sobre a situação da Biblioteca Móvel. Autoria do 
Vereador Jean Ferreira da Silva. Constou das INDICAÇÕES: 1. n° 23/14 — indicando ao setor competente da 
Municipalidade que crie "Ecopontos" em alguns bairros de nossa cidade, a fim de manter as vias limpas nestes 
locais. Autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi. 2. n° 24/14 - indicando ao Setor competente 
da Municipalidade que viabilize melhorias na Praça Orozimbo Santana, no Distrito Industrial I, no intuito de 
melhorar a aparência da mesma. Gumercindo José Rossatto Bernardi. 3. n° 25/14 — indicando ao Setor 
competente da Municipalidade que realize reparos na IBG 020 — da cidade até o Bairro Santana. Autoria do 
Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi. 4. n° 26/14 — indicando ao Setor competente da Municipalidade 
que realize a adequação de lombadas existentes na área urbana do município. Autoria do Vereador Gumercindo 
José Rossatto Bernardi. 5. n° 27/14 - indicando ao Setor competente da Municipalidade que realize sinalização 
de solo em toda extensão da Avenida Engenheiro Ivanil Francischini. Autoria do Vereador Gumercindo José 
Rossatto Bernardi. 6. n° 28/2014 — indicando ao Setor competente que realize no setor da IBG 356, melhorias 
dos camaleões (lombadas) para melhor escoamento de águas pluviais. Autoria do Vereador Gumercindo José 
Rossatto Bernardi. 7. n° 29/14 - indicando ao Setor competente da Municipalidade, a realização de melhorias na 
nascente do córrego saltinho e trecho até a ponte da Avenida Engenheiro Ivanil Francischini Autoria do 
Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi. 8. n° 30/14 — indicando ao Setor competente da Municipalidade, 
a realização de melhorias na IBG 030 — no trecho compreendido entre o Córrego Santo Antônio e o final da 
mesma. Autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi. 9. n° 31/2014 - indicando ao Senhor Prefeito 
a realização de limpeza da sujeira e da água acumulada sobre as pontes na área urbana da municipalidade. 
Autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi. 10. n° 32/2014 - indicando ao Senhor Prefeito que 
interceda junto ao setor competente quanto à realização de melhorias na ponte do córrego da Taquara do Reino, 
na IBG 020. Autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi. 11. n° 33/14 — ao Senhor Prefeito que 
interceda junto ao setor competente quanto à realização de cascalhamento na IBG 444, próximo ao rio São 
João. Autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi. 12. n° 34/14 - indicando ao Senhor Prefeito que 
interceda junto ao setor competente quanto à realização de melhorias na IBG 443, no trecho próximo da 
propriedade de João Castelace. Autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi. 13. n° 35/14 - 
indicando ao Senhor Prefeito que interceda junto ao setor competente quanto à realização de melhorias na IBG 



443, próximo a um córrego sem denominação. Autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi. 14. n° 
36/14 — indicando ao Senhor Prefeito que crie equipe exclusiva para manutenção de nossas praças, avenidas, 
cemitério e outras áreas públicas arborizadas. Autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi. 15. n° 
37/14 — ao Senhor Prefeito que interceda junto ao setor competente quanto à realização da limpeza e 
capinagem na área verde do jardim Maria Luiza II. Autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva. 16. n° 38/14 — 
ao Senhor Prefeito que seja interceda junto ao setor competente quanto à realização da limpeza das margens do 
córrego São Joaquim, no trecho compreendido entre a Avenida Victor Maida até o início da Avenida Anchieta, 
fazendo a limpeza do leito do córrego. Autoria do Vereador Windson Pinheiro. 17. n° 39/2014 — ao Senhor 
Prefeito que elabore Lei que disponha sobre os serviços de coleta de entulhos, limpeza e capinação de terrenos 
baldios e construção de muretas e calçadas, ou providencie a divulgação de informações pertinentes às 
obrigações do munícipe em manter a ordem em sua propriedade, conforme atualmente é feito em virtude da 
falta de norma regulamentadora. Autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins. Constou das seguintes 
MOÇÕES: 1. n° 06/14 — de congratulações ao Pastor Antenor Lourenço pelos seus 50 anos de Ordenação e 
Consagração Ministerial, concretizado no último dia 15 de fevereiro. Autoria do Vereador Jean Ferreira da 
Silva. 2. n° 07/14 — de congratulações e louvor ao Secretário de Governo de nossa cidade Luiz Fernando Rocha, 
bem como ao Senhor Luiz Henrique Manchini, pelos relevantes serviços prestados em nosso município. 
Autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins. 3. n° 08/14 — de congratulação e louvor à Secretaria 
Municipal de Cultura pela realização da apresentação musical do Professor Geraldo Nicola e a Orquestra de 
Violeiros, no Distrito de Cambaratiba. Autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins. 4. n° 09/14 — de 
congratulações ao Senhor João Lima pelo campeonato máster 2013/2014 "Taça Nadimar Embalagens" "Troféu 
Roque de Rosa". Autoria do Vereador Windson Pinheiro. 5. n° 10/14 — de congratulações e Louvor ao 
Digníssimo Deputado Estadual Alex Manente, pela sugestão de ementa que destina R$ 200.000,00 (duzentos 
mil reais) para viabilizar a construção do Pronto Socorro infantil em nosso município. Autoria do Vereador 
Guilherme de Souza Martins. 6. n° 11/2014 — externando pesar à Família Pereira Landim pelo falecimento do 
Pastor Eliel Pereira Landim. Autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva. Em seguida iniciou a leitura dos 
RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1. OFÍCIO 16/14 — SAAE, respondendo oficio n° 45/14, o qual solicitava 
esclarecimentos sobre a falta de água nos bairros Vila Maria, Jardim Paineiras IelIe Jardim Pacola, do 
Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira. 2. OFÍCIO 4374/14 — Ministério da Saúde - informa a 
liberação de recursos financeiros para o Fundo Municipal de Saúde do Município de Ibitinga. 3. OFÍCIO 
6583/14 — Ministério da Saúde - informa a liberação de recursos financeiros para o Fundo Municipal de Saúde 
do Município de Ibitinga. 4. OFÍCIO 7181/14 — Ministério da Saúde - informa a liberação de recursos 
financeiros para o Fundo Municipal de Saúde do Município de Ibitinga. 5. OFÍCIO 8815/14 — Ministério da 
Saúde - informa a liberação de recursos financeiros para o Fundo Municipal de Saúde do Município de Ibitinga. 
6. OFÍCIO 46/14 - Câmara dos Deputados - comunicado da comissão mista de planos, orçamentos públicos e 
fiscalização da Câmara dos Deputados - informa sobre recursos do orçamento da união emprenhados aos 
municípios. 7. OFÍCIO 17/14 — do SAAE, enviando balancete da receita e despesa, referente ao mês de janeiro 
de 2014. 8. Ministério da Educação — comunicado 2802/14, liberação de recursos FNDE. 9. CONVITE Centro 
Paula Souza, para participar do 1° Demo Day em 20 de fevereiro. Passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
DA MATÉRIA LIDA: REQUERIMENTO 39/14 — acerca da atual situação da operação de crédito consignado 
para aplicação na compra de máquinas e equipamentos viários, autorizado pela Lei Municipal n° 3.687/13. O 
Vereador Leopoldo citou a aprovação da lei autorizando o Executivo a contratar financiamento junto ao Banco 
do Brasil e que gostaria de obter informação se o valor constante na lei foi consignado, pois a destinação deste é 
muito importante para aquisição das máquinas citadas na lei. O Vereador Gumercindo falou que é importante o 
Prefeito enviar para esta casa o que realmente aconteceu, pois há informações que faltaram documentos que 
deveriam ser assinados pela administração anterior para poder ser feito por esta administração. O Vereador Jean 
também falou da grande importância deste financiamento, com juros baixos que poderia estar ajudando a 
compra das máquinas de trabalho. O Vereador Mira interveio e louvou a iniciativa do Vereador Leopoldo, mas 
que precisa deixar de jogar nas costas da administração anterior. O Prefeito atual enviou o projeto pertinente em 
regime de urgência na certeza de que os documentos para assinatura deste empréstimo estaria disponível, então 
que venha esses documentos com os devidos esclarecimentos, passou um ano da votação desta lei e até agora 
não se vê resultado, as coisas deveriam ser mais ágeis e se deu algo errado porque não informar? Registrou a 
sua decepção com a justificativa apresentada. O Requerimento foi aprovado com a unanimidade dos votos dos 
presentes. REQUERIMENTO 40/14 - sobre a renovação dos semáforos da cidade e implantação em novos 
locais. O Vereador Gumercindo falou da necessidade urgente da renovação dos semáforos, mais eficientes, e 



implantação em novos locais para melhorar o trânsito. O Requerimento foi aprovado com a unanimidade dos 
votos dos presentes. REQUERIMENTO 41/14 - acerca das possíveis melhorias da Avenida João Farah. O 
Vereador Gumercindo falou da necessidade de obter informação e definir a situação da referida avenida, se foi 
desapropriada. O Vereador Leopoldo disse que este também é um projeto que foi aprovado o ano passado e a 
população vem cobrando o porquê a administração ainda não abriu a Avenida João Farah. O Vereador Mira 
falou da importância do requerimento até para que seja informado se foi passada a escritura, porque foi pago a 
proprietária, e que se for de posse da Prefeitura que seja aberta a estrada. O Requerimento foi aprovado com a 
unanimidade dos votos dos presentes. REQUERIMENTO 42/14 - sobre o cronograma de recapeamento 
asfáltico de Ibitinga. O Vereador Jean falou da aprovação de lei na semana anterior para recapeamento 
asfáltico e para critério de informação gostaria de saber as datas deste trabalho. O Requerimento foi aprovado 
com a unanimidade dos votos dos presentes. REQUERIMENTO 43/14 - sobre a situação da Biblioteca Móvel. 
O Vereador Jean disse que o intuito deste é apenas informativo, em se tratando que esta deve ter movimentação 
constante e levar cultura aqueles que não têm acesso a livros. O Requerimento foi aprovado com a unanimidade 
dos votos dos presentes. MOÇÃO 06/14 — de Congratulações ao Pastor Antenor Lourenço pelos seus 50 anos 
de Ordenação e Consagração Ministerial, concretizado no último dia 15 de fevereiro. O Vereador Jean pediu 
apoio por se tratar de um exemplo e merecedor desta homenagem e lembrou que o Pastor Lourenço é ex-
vereador desta Casa. Os Vereadores Leopoldo e Mira elogiaram o homenageado. A Moção foi aprovada com a 
unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÃO 07/14 — de Congratulações e Louvor ao Secretário de Governo 
de nossa cidade Luiz Fernando Rocha, bem como ao Senhor Luiz Henrique Manchini, pelos relevantes serviços 
prestados em nosso município. O Vereador Guilherme falou sobre a importância dos serviços prestados pela 
Secretaria de Governo e que a moção é uma forma de parabenizar o trabalho desta. A Moção foi aprovada, 
tendo voto contrário do Vereador Valdecir. MOÇÃO 08/14 - de Congratulação e Louvor à Secretaria Municipal 
de Cultura pela realização da apresentação musical do Professor Geraldo Nicola e a Orquestra de Violeiros, no 
Distrito de Cambaratiba. O Vereador Guilherme enalteceu o trabalho da Secretaria de Cultura. A Moção foi 
aprovada com a unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÃO 09/14 — de Congratulações ao Senhor João 
Lima pelo campeonato máster 2013/2014 "Taça Nadimar Embalagens" "Troféu Roque de Rosa". O Vereador 
Windson falou sobre o trabalho dedicado ao esporte que o senhor João de Lima faz e que pode ver 
pessoalmente a alegria das pessoas, dos jovens da terceira idade que vão jogar os campeonatos veteranos. E que 
por outro lado é triste ver o município não realizar nada na área do esporte para o jovem e que os campeonatos 
que tinham acabaram, a área esportiva de Ibitinga foi abandonada, hoje não tem mais nada para o jovem no 
município e que se não fossem os mines campos da cidade não tinha mais futebol de campo na cidade, e se não 
tivesse o CBI também não tinha mais futebol de quadra e que está na hora de começar a dar mais valor na área 
do esporte, não precisa construir quadras se não têm condições de dar suporte para as mesmas, mas que o 
município tem que se dedicar a um local de esporte e tratar com carinho, por isso enaltece o trabalho do João e 
daqueles que colaboraram com o evento. O Vereador Valdecir parabenizou o Vereador Windson e concordou 
que aos domingos é grande a concentração de pessoas no Rio Branco, onde tempos atrás houve rumores de 
desapropriar tal área e terminar com a diversão das pessoas que frequentam o local e que o senhor João Lima é 
merecedor de reconhecimento, pois não recebe salário nenhum para promover o esporte. A Moção foi aprovada 
com a unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÃO 10/14 — de Congratulações e Louvor ao Digníssimo 
Deputado Estadual Alex Manente, pela sugestão de ementa que destina R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) para 
viabilizar a construção do Pronto Socorro infantil em nosso município. A Moção foi aprovada com a 
unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS 
VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR LEOPOLDO: falando sobre a cobrança por parte 
dos munícipes sobre a segurança pública e citou o assalto a mão armada ocorrido na semana passada; sobre o 
número de pedintes que abordam a todos quando defronte a qualquer estabelecimento, principalmente, no 
centro da cidade e que uma medida da Prefeitura para ajudar a solucionar esses problemas seria: Guarda 
Municipal Armada, aumento do efetivo policial, mas que isso depende do Estado, ou a implantação de 
atividade delegada, ou que havia outro meio para vir mais policiamento que é a instalação de penitenciária no 
município, mas que não é interessante e que gostaria da implantação da atividade delegada. VEREADOR 
GUMERCINDO: explanando sobre suas indicações direcionadas à área rural e da escassez de material para 
ajudar os serviços municipais e fazer os trabalhos desse setor; do projeto apresentado "Adote uma Nascente", 
onde a preservação desta tem alto custo e que nem sempre o proprietário possui recursos para a preservação da 
mesma; sobre Oficio destinado ao DER, solicitando a destinação das fresnas de pavimentação asfáltica para as 
estradas municipais como meio de segurança. VEREADOR VALDECIR: falou sobre a indicação do Vereador 



Osias sobre a praça do Jardim Paulo de Biasi e que os troncos das árvores cortadas estão trazendo transtornos 
aos vizinhos do entorno da praça, bem como a falta de iluminação; do pedido, ainda da última Sessão, sobre o 
desabafo de cidadã na mídia quando do chamado da polícia militar e esta não compareceu; falou ainda sobre o 
assalto da semana anterior à farmácia e questionou o contingente para atender a população e o chamado destes 
quando não atendem. Citou o senhor Ariovaldo Aparecido Morta e a situação que passou. Falou do grupo de 
viaturas que ficam aplicando multas e que isso não é mostrar trabalho, porque há convênio entre 
Município/Estado que dá gratificação a esses profissionais e que parte das multas ficam para o poder público. 
Falou do seu voto contrário a Moção a Secretaria Municipal de Governo, e sobre o voto favorável a Moção ao 
Senhor João de Lima, que muito trabalha em prol do esporte no município, diferente do Executivo. 
VEREADOR MIRA: iniciou sua fala citando os deputados como: Dr. Vitor Maida. Dr. Juvenal Sahão e 
demais Deputados que foram importantes para Ibitinga, onde cada um representava um grupo político, atuando 
em determinada área, por isso Ibitinga precisa de um representante e que cada grupo trabalhe com seu 
Deputado, respeitando os demais grupos políticos, e que qualquer Deputado pode trazer o que puder para o 
município, porque cada um tem o seu partido e pode apoiar quem quiser. Falou do PLC que apresentou sobre 
acessibilidade e que alguns empresários estão com dificuldade de implantar a sua empresa em Ibitinga por 
conta de atender as normas estabelecidas para o município e que se houvesse maior flexibilidade no alvará, 
concedendo maior prazo para os prédios mais antigos se adequarem seria interessante também para o município 
e que a Prefeitura deveria exigir dos estabelecimentos, abertos antes da lei, que se adeguem, mas que só exige 
daquele se estabeleceu após a lei. VEREADOR GUILHERME: falou dos projetos apresentados na área 
cultural, os quais deseja êxito; das indicações sobre limpeza dos terrenos que não é de competência da 
Prefeitura; do trabalho do Deputado Alex Nanente e da verba da emenda deste Deputado que foi destinada ao 
município para auxiliar na construção do Pronto Socorro Infantil e disse ainda que tem que apoiar aqueles que 
lutam por Ibitinga. O Vereador Mira aparteou para cumprimentar o Vereador Guilherme pela indicação 
referente a limpeza de terrenos e ressaltou a importância de equipes para fiscalizar e orientar quando do 
cumprimento de leis, porque as pessoas acham que limpeza, construção de muro e calçada têm que ser feito 
pela Prefeitura, sendo importante a divulgação de leis. Falou de sua preocupação com o crescimento da cidade, 
através de novos bairros e que todos os setores poderão sofrer pela falta de planejamento, necessitando de 
revisão ao Plano Diretor para fiscalizar. O Vereador Leopoldo aparteou dizendo que administração se preocupa 
com o crescimento de Ibitinga. VEREADOR JEAN — Falou sobre seu pedido de Limpeza da área verde, que 
fica entre o Jardim Maria Luiza II e Santa Clara, que está com muito entulho e servindo de esconderijo de 
drogas, depósito de carros velhos. Falou também sobre a praça Paulo de Biasi que estará intermediando junto 
com o Senhor Prefeito e até a semana que vem acredita que o problema seja resolvido. Falou também sobre 
dois requerimentos, um referente a verbas para recapeamento asfaltico, que vai desafogar a cidade nessa área e 
também sobre o pedido de cronograma de biblioteca móvel de nossa cidade. VEREADOR WINDSON — 
cumprimentou a todos e citou alguns assuntos da noite. Falou sobre seu pedido referente à calamidade do 
córrego São Joaquim e sobre o pedido em relação aos entulhos e lixos, pois existem leis referentes à isso, mas 
não existe fiscalização, portanto não adianta fazer lei para ficar arquivada na Câmara. A Prefeitura necessita 
implantar regras que organize os serviços de lixo e corte de árvores. Mencionou sobre a fala do Vereador 
Gumercindo em relação à instalação de placas de bairro, pois se trata de um trabalho muito bonito e importante. 
Falou também sobre os semáforos, pois o município precisa tomar providências em virtude da situação estar 
cada dia mais complicada. Mencionou sobre as nascentes e sua importância, e que nosso município possui 
muitas e não estão sendo aproveitadas. Parabenizou o Vereador Gumercindo pela apresentação do Projeto 
referente às nascentes. Em relação à sinalização, mencionou que mais uma vez foi cobrado sobre a instalação 
de lombadas. Elogiou o Vereador Mira sobre a explanação dos Deputados. O Presidente Dr. Marcel passou a 
palavra ao Vereador Windson que concedeu a palavra ao Vereador Dr. Marcel. VEREADOR MARCEL — 
Cumprimentou a todos e falou sobre a sua preocupação com a área da saúde e educação. Disse que o que o 
preocupa é o analfabeto funcional, que é aquele que lê mal, escreve mal, mas é considerado alfabetizado, 
contudo não consegue interpretar o que houve e nem o que lê. Na oportunidade refutou a crítica unilateral das 
pessoas abnegadas que procuram fazer o que tem de melhor, pois na Tribuna passada em nenhum momento ele 
mencionou que a Polícia Militar esta excelente. Por isso, parabenizou os Policiais, pois o recurso que vem para 
Ibitinga é muito pequeno e os Policiais arriscam sua vida e não podemos ficar atirando pedra, pois os Policiais 
trabalham de acordo com as possibilidades. Entende, portanto que a segurança pública está bem deficitária, 
contudo não é justo criticar a quem enfrenta bandidos com metralhadora e escopeta para nos defender, 
arriscando sua própria vida. Aproveitou a oportunidade para convidar para que os vereadores o acompanhem 



até à Secretaria de Segurança Pública para mostrar a eles que a cidade cresceu e não acompanha mais a 
necessidade, e tentar resolver essa situação. Falou também sobre a fala do Mira e do Gumercindo, e disse que 
não entendeu a colocação deles em relação ao problema do crédito, visto que um dos documentos era a 
aprovação dessa Casa de Leis e em virtude da recusa de uma assinatura o crédito não foi alcançado. A 
Presidência retornou ao Presidente. Em seguida foi dispensado o intervalo regimental a pedido do Vereador 
Leopoldo, sendo feita a chamada regimental, registrando a presença de todos os Vereadores. Em seguida 
iniciou a ORDEM DO DIA: Constou de requerimento de vereadores, requerendo urgência especial e inclusão 
na ordem do dia do PLO 03/14. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como 
relator especial deste projeto o Vereador Gumercindo. Neste momento a Sessão foi suspensa para a execução 
dos trabalhos da relatoria. Retomando a Sessão foi verificada a presença e apresentado o parecer da urgência 
especial. O Projeto de Lei n° 03/2014 - que altera o quadro de pessoal dos profissionais do Magistério Público 
da Educação Básica da Estância Turística de Ibitinga, criado pela Lei Complementar n° 37, de 29 de setembro 
de 2010 e dá outras providências recebeu emenda junto ao parecer favorável do relator especial. A Emenda e o 
projeto foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes. Em sequencia foi solicitada e votada a 
REDAÇÃO FINAL apresentada pela Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, a qual foi 
aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Passando para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: O 
VEREADOR MIRA falou da existência de harmonia na Casa e que quando da ocorrência de discussões 
ocorrem em virtude da falta de alguma informação e que caso tenha se alterado, após as falas que o 
antecederam, não faltou com respeito, apenas debateu sobre o assunto. Com  o retorno da palavra ao Presidente 
da Sessão, este fez a leitura do Convite da Secretaria de Cultura Municipal para prestigiar o evento "Foliões da 
Saudade", que ocorrerá em 21/02/2014 e fez o comunicado da Audiência Pública que ocorrerá em 24/02/2014, 
pela Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, com a apresentação das metas fiscais do município, 
referente ao 3° quadrimestre de 2013. Em nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de 
todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 25 
(vinte e cinco) de fevereiro de 2014 (dois mil e quatorze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, 
Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando 
arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala 
das Sessões, 18 (dezoito) de fevereiro de 2014 (dois mil e quatorze). ////////////////////////////////////////////////////////////// 
Presidente:  1° Secretário:   
Vice-Presidente: 	  2° Secretário: 
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